

Nacida en 1981 en Barcelona, Montserrat García tiene formación, entre otros, en diseño (Elisava, UPF), accesibilidad (IBV - UPV / UPCT), inclusión social (INICO - USAL, UOC), urbanismo con perspectiva de género (Colectivo punto 6 y ETSAB - UPC), participación ciudadana (IGOP, UAB) y gestión de entidades.

Está vinculada desde hace casi 15 años al mundo asociativo y durante este tiempo ha participado en proyectos multidisciplinares tanto de intervención social directa y fomento de la participación, como de concienciación, investigación, docencia e incidencia política relacionada con la accesibilidad y la defensa de derechos de las personas con discapacidad. El compromiso con sus valores y el intenso vínculo con el Tercer Sector y los movimientos sociales -como el de vida independiente y el feminista- han marcado su trayectoria profesional y personal hasta la fecha.

Es miembro de la Junta Directiva de la Liga Reumatológica Catalana (donde ha formado parte del grupo impulsor del 1er proyecto de vida independiente de personas con enfermedades reumáticas del Estado, "Vivimos la Vida!").

Actualmente, y desde 2014, es miembro de la Junta Directiva de la Federación ECOM (entidad a la que está implicada desde 2008), y es la referente en los ámbitos de accesibilidad y participación. En representación de ECOM participa en los Consejos de Movilidad (de la AMB, la ATM y de la Generalitat), al Consejo de Accesibilidad de la Generalidad de Cataluña y al Consejo de la Vivienda Social de Barcelona. También es la representante de ECOM dentro de la Junta Directiva del Consejo de Asociaciones de Barcelona (CAB) y en el Patronato de la Fundación TMB.

En aprendizaje constante, es autora de diversas publicaciones sobre accesibilidad, derechos humanos, perspectiva de género y diseño para la diversidad.